



Polsek Brang Rea Hadiri Pelantikan Pengawas TPS Se Kecamatan Brang Rea

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KWRI.OR.ID

Jan 22, 2024 - 17:11



Mataram NTB - Segenap Petugas Pengawas Tempat Pemungutan Suara (TPS) Se Kecamatan Brang Rea dilantik Secara Resmi untuk bertugas Sebagai pengawas TPS pada Pemilu 2024 mendatang.

Pelantikan seluruh petugas Pengawas TPS tersebut berlangsung di Aula Kantor Camat Brang Rea, Senin (22/01/2024).

Hadir dalam pelantikan tersebut Ketua Panwascam Brang Rea, Kapolsek Brang Rea yang diwakili Kanit Binmas Polsek Brang Rea, Sekcam Brang Rea, Ketua PPK Kecamatan Brang Rea, serta seluruh Pengas TPS Se Kecamatan Brang Rea.

Pengambilan sumpah/janji serta pembacaan fakta integritas dipimpin oleh Panwascam Brang Rea Muhammad Afituddin.

Dalam sambutan Kordiv Penanganan, pelanggaran dan penyelesaian sengketa Panwascam Brang Rea Latifah Sp., mengingatkan kepada seluruh Petugas Pengawas TPS agar benar-benar menjalankan tugasnya sesuai ketentuan yang berpedoman pada amanat di keputusan KPU yang tertuang dalam UU no 6 tahun 2024.

“Tugas kita tentu sangat berat, karena apapun yang terjadi nantinya tugas pengawas TPS akan dipertanggungjawabkan hingga ke Mahkamah konstitusi bilamana ada caleg atau capres yang menyatakan keberatan atas hasil perhitungan suara,”ucapnya.

Oleh karena itu Latifah berpesan kepada seluruh Petugas Pengawas TPS agar benar-benar memperhatikan semua tugas yang dikerjakannya.

“Pengetahuan yang diperoleh dari bimtek nantinya diharapkan dapat menunjang dan mendukung pelaksanaan tugas yang dilakukan Pengawas TPS,”tutupnya.

Sementara itu ditempat terpisah, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., kepada media ini mengatakan, kehadiran anggotanya pada acara pelantikan tersebut sebagai perwakilan Polri di tingkat Kecamatan sehingga seluruh program yang dilaksanakan Pemerintah dapat berjalan sesuai harapan.

“Tugas Pengawas yang baru saja dilantik tentu akan menjadi bukti dari semua pelaksanaan pemungutan suara di TPS termasuk hasil perhitungan yang nantinya akan dijadikan patokan, oleh karenanya penting bagi petugas yang mengawas di TPS tersebut untuk memperhatikan satu demi satu apa yang menjadi tugasnya. Ini tentu akan menjadi penting dalam mencegah terjadinya gangguan dalam pelaksanaan pemilu di TPS,”ucapnya.

Polri tentu harus terus melakukan koordinasi dengan semua pihak baik dengan penyelenggara pemilu, pengawas pemilu maupun terhadap peserta pemilu sebagai upaya pencegahan terhadap timbulnya suatu masalah. Dengan demikian diharapkan pemungutan suara hingga perhitungan suara dapat berjalan dengan baik.

“Kami hanya berpesan kepada seluruh pengawas yang dilantik agar menjalankan tugas sesuai tupoksinya dengan baik sehingga diharapkan dapat tercipta situasi yang kondusif saat pemilu mendatang sesuai harapan dan pesan Kapolres Sumbawa Barat agar menjaga dan memelihara Kamtibmas demi keamanan kita semua,”tutupnya.(Adb)